



Marta Piquero celebra uno de sus goles con Natasha y Nuria. J. M. PARDO

El Telecable luchará por el trono europeo

HOCKEY SOBRE PATINES

Después de traerse una renta de seis goles de Cerdanyola ganó fácil al equipo catalán en Mata-Jove en la vuelta de los cuartos de final

J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey estará en la final a cuatro europea, que se celebrará en sede aún por confirmar los días 29 y 30 de este mes, tras superar en el partido de vuelta de cuartos de final al Cerdanyola (7-3), al que se impuso en

TELECABLE CERDANYOLA

7
3

Telecable: Fernanda Hidalgo, Natasha Lee, Marta Piquero, Nuria Almeida, Ana Catarina - cinco inicial -, Sara Lolo, Sara Rocés, Rebeca González, Judith Cobián y Vicky Novo.

Cerdanyola: Mariona Suro; Paula Ferrón, Gemma Solé, Laura Valverde, Carla Castro - cinco inicial -, Anna Carranza, Natalia Crespo, Ariadna Carrión y Estela Rubio.

Goles: 0-1: m. 3, Carla Castro. 1-1: m. 5, Nuria Almeida. 2-1: m. 10, Ana Catarina. 3-1: m. 11, Ana Catarina. 4-1: m. 12, Marta Piquero. 5-1: m. 15, Sara Rocés. 5-2: m. 19, Ariadna Carrión. 6-2: m. 32, Ana Catarina. 6-3: m. 33, Carla Castro. 7-3: m. 39, Sara Rocés.

Árbitro: Carlos Correla y Porfirio Fernandes (Portugal). Mostraron tarjeta azul a Rebeca González.

la ida por un claro 1-7, lo que convirtió el encuentro en un trámite.

El conjunto catalán inauguró el marcador al aprovechar una contra. Pero el Telecable hizo cinco tantos seguidos sin muchos problemas (5-1). Quedaba aún mucho tiempo, pero el Cerdanyola no bajó los brazos y logró enlazar algún contraataque. En uno de ellos, tras un rechace inicial de Fernanda Hidalgo, Ariadna Carrión conseguía hacer el segundo tanto de su equipo, con resultado de 5-2 se llegó al final del primer tiempo.

Ana Catarina volvió a marcar en la reanudación en un mano a mano con Mariona Suro, pero tan solo un minuto después, un potente disparo de Ariadna Carrión se coló por toda la escuadra, superando a Vicky Novo, que había salido en la segunda mitad en sustitución de Fernanda Hidalgo. Con el paso de los minutos y la eliminatoria sentenciada, el juego se volvió un poco más desordenado, lo que aprovechó el Cerdanyola para encontrar algunos huecos en la defensa asturiana, pero Sara Rocés obtuvo el séptimo

deparó excelentes resultados para los piragüistas asturianos.

En la categoría sénior, el palista riosellano Pelayo Roza (Fluvial de Lugo) terminó tercero en la final A de K-1 500 metros tras el vasco Iñigo Peña (Urola), que logró el oro, y el madrileño Adrián del Río (Aranjuez), que fue subcampeón. El parragués Pedro Vázquez (Kayak Tudense) se clasificó séptimo.

En juveniles, Asturias tuvo dos palistas que se subieron a lo más alto del podio. María Paraja (Grupo Covadonga) fue la más rápida en el medio kilómetro de la citada categoría, seguida de Yaiza Novo (Los Gorilas de Candás) y de la catalana María Reus (Club de Vela Puerto Andraitx).

Por su parte, el maliayo Javier García (El Gaitero de Villaviciosa) se proclamó campeón en K-1 500 metros por delante del palista gallego Martín López (Náutico de Firreite) y de su compañero de equipo Martín Cao.



La grupista María Paraja logró el triunfo en juveniles. JONÁS PRAVIA

Pelayo Roza, bronce en la Copa de España

PIRAGÜISMO

Javier García y María Paraja lograron la medalla de oro en juveniles

J. L. C.

TRASONA. La primera jornada de competición de la Copa de Sprint Olímpico de piragüismo, que se disputa en el embalse de Trasona,

RALLYS

Victoria de Adrián Pérez en Lorca

H. VELASCO. La segunda cita del Supercampeonato de España de rallys, el Rally Tierra Altas de Lorca, tuvo en los equipos asturianos a sus grandes protagonistas, copando cinco de las seis plazas del podio. El copiloto de La Espina, Adrián Pérez ganó junto al orensano Javier Pardo, a los mandos de un

Hyundai i2ON Rally2. La pareja asturgallega se hizo además la victoria en el TC+.

A menos de veinte segundos de los vigentes subcampeones europeos, concluyeron José Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2), quienes había sido los primeros líderes en Lorca.

En su segunda prueba con el Citroën C3 Rally2, el praviño Diego Ruiloba y el riosellano Ángel Vela lograban la tercera posición final, cerrando el podio.

ATLETISMO

Paula Herrero, campeona de España de los 10K en ruta

A. I. Era la favorita y no decepcionó. La avilesina Paula Herrero se proclamó ayer campeona de España de 10 kilómetros en ruta en una prueba disputada en Huelva. La plusmarquista nacional paró el reloj en 32.10, es-

tableciendo un nuevo récord del campeonato. Mucho mérito el de Paula Herrero que ha sido capaz de prolongar su gran estado de forma después de firmar el récord de España hace unas semanas en Laredo. Asturias está de enhorabuena porque la gijonesa Isabel Barreiro fue segunda en meta, a solo cinco segundos de su 'paisana'. Laura Luengo completó el podio en la prueba



Paula Herrero flanqueada por Laura Luengo e Isabel Barreiro. RFEA

JUDO | NACIONAL JÚNIOR

La júnior Melania Souto, campeona de España

J. L. C. Melania Souto, del Club La Calzada, se proclamó campeona de España de judo en la categoría júnior en los nacionales que se disputaron este fin de semana en Arganda del Rey (Madrid), con cerca de medio millar de participantes.

La brillante judoca del popular barrio fabril, que preparan Rubén Rodríguez y el veterano Maxi González, tuvo una sensa-

cional actuación al mostrar una gran superioridad en todos sus combates a lo largo del torneo. En la primera pelea se impuso a Ksenija Milosevic, de Cataluña, mientras que en cuartos de final de derrotó a Naiara Villasanté, del País Vasco, para imponerse en una intensa semifinal a Marta Solbes, de la Comunidad Valenciana.

En la gran final, la gijonesa venció a la madrileña Cristina Rodríguez a la que proyectó y terminó inmovilizando para conseguir un eficaz ippon (victoria antes del límite).



Melania Souto, con su medalla de oro, entre Rubén Rodríguez, Zoe González y Maxi González, ayer en Arganda del Rey. E. C.